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U-- *}'*.I_1T9R VIDAL CERRATO ZEIAYA, SRA. MARiA DE LA CRUZ ZEIáYA
:)+--"_. T-E.!!AIDEZ, sRA. CAMTLA ELTZABETH pACt{Eco rEtEDA, DoN NrcoLAsANToNro MATUTE EscoBA& DoN BERNABÉ MEZA RóDRÍGUEZ, DoN

tEoNARDo MIGUEL ALVARADO FUENTEZ, sRA, LEsty YOHANNA ESCALANTE
BARAHONA, y la asistencia de GLORTA MARTELA AwARADO MARTÍNEZ, secretaria
Municipal que da fe, se desarrolló la siguiente agenda.

I.-COMPROBACION DEL QUORUM.

El señor Alcalde Municipal comprobó ei quórum establecido por la ley.

z..APERTURA DE I.A SE§IóN,

Ei señor Alcalde Municipal dió por abierta
minutos de la tarde.

Ia Sesión, siendo las Tres con cinco
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ACTA No 11-2018

SESION ORDINARIA

Erfla cludad de Juticalpa, Departamento de olancho, a los diecisiete días del mes de Mayo
del.año dos mii dieciocho, siendo las tres con cinco minutos de la tarde, reunidos en el
salón de sesiones *DR. JUAN SARMTENT0 GALTNDO- para celebrar sesión ordinaria
de_corporación; la que presidió et señor Alcalde Municipal HUNTBERTo MADRID
ZERON, IA SEñOrA KARLA SUYAPA NUÑEZ MENDOZA ViCC AICAIdESA MUN¡C¡PAI Y

:1 :."j:::::¡:. 11 Jo1 lerores Res idors : Do N cARLos AG usrÍN canneico, oo r,¡

S..INVOCACIÓN A DIOS.

El señor Alcalde Municipal, solicitó a la Honorable Regidor Ingeniero Faustino Noel
Navarro, que realice la invocación a Dios.

LA COMISION DE LIGA OLANCHANA DE BEISBOL representado por su
Presidente, el Doctor Luis Moraga quien soricité a ra Honorabre corporacién
Municipal, conceder en usufructo a ra riga oranchana de Beisbor, por er termino
de 50 años, un terreno ubicado en la euinta Bertita, con un área de 1.33
manzanar destinado a la construcción de instalaciones deportivas para la práctica
de éste deporle. mismas que podrán usar ros vecinos de dicha coionia. ra que se
aprobó por unanÍmidad

tA COMISION DE 
'UNT 

ADMTNISTRATTVA DE AGUA Y SANEAMIENTO
DE tA ALDEA LA CONCEPCION

Porque Somos Diferentrs. Trabaiarnos Para trstetl
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Encabezada por el Presidente del patronato, Sr. Wilmer
sobre la petición de habitantes de la aldea la Concepción, p§á
Municipalidad colabore con el pago de una deuda con la Empresa Nacional de
Energía Eléctrica, el sr, Alcalde Municipal, Dr, Huniberto Madrid Zerón denegó
dicha solicitud, sugiriendo que cancelaran el pago de las transfürmadores, con el
dinero de sus reservas y la afiliación al sistema de agua negras del resto de la
población y el aumento en el precio por la prestación de servic¡os¡ para pagar el
costo del sistema eléctrico y sanitario.

ofreciéndoles: su colaboración para acompañar a los solicitantes, y visitara a la
gerencia de la E.E.H. en Tegucigalpa, para buscar las posibles alternativas que
faciliten el pago de obligación con ésta empresa, así como la revisión del consumo
de electricidad, con un estudio del gasto generado por la maquinaria que se

con energía eléctrica. Debiendo hacer el pago de los transformadores,

consensuar el asunto sobre el consumo de energía

4. LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DE tA AGENDA.

Éue discutida y aprobada por unanimidad.

5. LECTURA, DISCU§IóN, MTIFICACIÓN Y APROBACIéN DEt
ANTER[OR.

La Secretaría Municipal, dió lectura al Acta de la Sesión anterior, después de
amplia discusión fue aprobada por mayoría,

6. LECTURAI CORRESPONDENCIA ENVIADA Y RECIBIDA.

5e dió lectura a la correspondencia, enviada por el comité Organizador

§

una

i

de
183 Aniversario de la Ciudad de Juticalpa, en donde se invita a la

Corporación para el nombramiento de la Comisión de Estilo, que será
encargada de presentar la lista de los nominados, para ser hornenajeados en dicha
celebracién.

La cual quedó integrada por las siguientes Honorables Regidoras, licenciada Lesly
Yohanna Escalante, Abogada camila Elizabeth pacheco y la señora Maria de la cruz
Zelaya.

5e le dió lectura a la correspondencla enviada por proyecto He¡fer Internacional;
quienes invitan a la l"lonorable corporacién Municipal, al lanzamiento en Juticalpa de
su proyecto "Aprovechando el éxito" (leveraging Success) que se llevará a cabo el
día miércoles i3 de junió 2018 en centro de convenciones Real paraíso de Juticalpa,
0lancho

Porque Somcs Diferentes, Trabaiarnos F*r* Uste¿l

concentrar la cita con el gerente de la Empresa Energfa Honduras, para
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7. REVISTÓN DE CUMPTIMIENTO Y ACUERDOS.

En este punto no hay

8. INFORMES.

Ei Honorable Alcalde Municipal Doctor Huniberto Madrid Zerón: informó a la Honorable
corporacién Municipal sobre los informe financieros correspondientes a la primera
ampliación del saldo inicial del año 2018. La Honorable corporacién Municipal
entrante, aprobé por unanimidad; la primera ampliación det saldo inicial rlel
año 2018, Sin responsabilidad alguna.

,N AMPTIACION DE INGRESOS.

N
M

§rupo Descripción Cantidad
2\.2.01.02.00 Fondos propios

municipales
L. 1,029,675.03

23.7.2.02.01.00 Transferencia para
gobierno local

L. 232,331.99

32,2.1.01.01,02 Fondos de préstamos

otorgados
1.54,860.95

Total 1,316,867.96

${ü
Itl n)tlt J I

AMPLIACION DE EGRESOS

03 001-21490-15 251,656.29
14 001023 234-tL

14 001 023 234-15

Mantenimientos de
calles no
pavimentadas

232,331.98

232,911.32Mantenimientos de
callas no
pavimentadas

14 001 ü23 234-13 Mantenimiento de
calles no
pavimentadas

11 00i 002 47fia-fi Saldo iniciai para

construcción de techo
miguel Morazán

545,tA7.42

1,316,967.96

Psrque Sornrs Diferentes. Trabaiarnos Para Usted

CODIGO DESCRIPCION VALOR

Otros servicios básicos

54,860.95

Total
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Informesr La Honorable corporación M, ''#,tjnte, aprobó ,o, .t 
'..,

unanimidad; el informe de Rendición de cuentas GL, sin responsabilid"o § ii
alguna, correspondiente al periodo t al zs de Enero 20ig. En la Rendición de . I I

Cuenta ta cual está conformada por las catorce formas: -§ i I

-: i

Fsrma 01 Liquidación del Presupuesto de Ingresos por Renglón. ;\i
Forma 02 Liquidación del presupuesto de Egresos por programas. '.. *\i\r\ \r
Forma 03 Liquidación del Presupuesto de Egresos Consolidado. Y,
Forma 04 Liguidación del Presupuesto

Á

Forma

Forma

Forma

05 Arquero de Caja General

06 Arqueo de Caja Chica o Fondo Rotatorio

07 Cuenta de Tesorería

0B Control de Financ¡amiento

09 Control de Bienes Muebles e Inmuebles

10 lnforme Anual de Proyectos

Forma 11 Estado de Ingresos y Egresos

Forma 12 Cuenta de Patrimonio

Forma 13 Estado de Ingresos y Egresos comparativos

Forma 14 Balances Generales Comparat¡vos,

Con un saldo final de tres Millónes quinientos cincqenta y uno ochocientos
setenta y nueve Mil lempiras con treinta y se¡s centavos (Lps. 31551rg79.A6/
y el valor Liq¡,¡idado de Ingresos y Egresos es de l-ps. 81551,A79.36.

LA IIONORABLE REGIDORA SEÑORA MARIA DE LA CRUZ ZELAyA; informar que
sostuvo una reunión en el CAIM (Centro de Atención integral de La Mujer), éste es un
proyecto que ayuda a las mujeres maltratadas, les brinda apoyo psicológico en el cual,
se pone la denuncia sobre el maltrato que está recibiendo de su pareja, aunque la
mayoría de veces éstas mujeres que son maltÍatadas regresan con ellos, en nuestra
sociedad es un circulo vic¡oso y el cast¡go que reciben los hombres que promueven la
violencia es que los ponen como servicio social, a limpiar calles etc, MANIFIESTA LA
HONORABLE REGIDORA LICENCIADA LESLY YOHANNA ESCALANTE: quiero
informarles sobre el comité Municipal de Festejos de Juticalpa, y darle gracias al señor
Alcalde y a la Honorable corporación Municipal, por el apoyo recibido para el festejo del

4

Porque Somos Diferertes. Trabaiamas Para Usted
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ciudad, se realizarán
realce y organizar la

.'\ celebración en la Plaza Municipal Francisco de Paula Flores, contaremos con puestos

\ \ de ventas de comidas, artesanía y se realizarán al¡anzas estratégicas con los actores

1rt( principales de la comunidad de Juticalpa, para que puedan ser patrocinadores de los
1\i \ ¡^^l^i^^ -r^ ^-r. "^----:^ -^ -^-r:---f-',§ t 

festejos de aniversario, se realizarán diferentes actividades cada día de la semana, se le

l\ está solicitando a la Honorable Corporación Municipal que nombre tres regidores, para

' '., que pertenezcan a la Comisión de Estilo para seleccionar los galardonados de este año,

",.. 
'\ para Ia próxima reunión/ se deberá que tener una propuesta de quienes serán las

personas nominadas y La Comisión estará conformada por tres personas de ia
Honorable Corporacién Municipal y tres personas del Comité Municipal de Festejos.
MANTFIESTA EL HONORABLE ALCALDE MUN¡CIPAL DOCTOR }IUNTBERTO
MADRID ZERON¡ La celebración del 183 aniversar¡o de Juticaipa y el Institutq

de Turismo realizó una encuesta y dentro del marco de celebraciones

celebración del aniversario de Juticalpa, y siempre está la premiación a los Ciudadanos
Distinguidos del Municipio, Organizaciones e Instituciones destacadas, que
engrandecen nuestra ciudad y se nombró la Comisión que le dá la potestad para
seieccionar estos premios. 1. Premio Municipal al Amb¡ente que también se le
personas o lnstituciones que se han destacado por el cuidado del mismo 2. premio
Municipal a la Ciencia, Cultura y Artes 3, Premio Municipal al Emprendedor se
le entrega a una empresa o persona que se ha destacado en el ámb¡to empresarial y
ha puesto en alto el nombre de nuestra querida Juticalpa 4. Premio Municipat al
Deporte Para aquellas personas o equ¡pos destacados del Municipio 5. premio

'Municipal a Ios Derechos Humanos. también hay que seleccionar a las personas
conformaran la Comisión de Estilo y en la próxima reunión ellos van a traer la

de las posibles galardonados y aquí se selecc¡onará para darle su respectivo premio, y
el 16 de lunio se hace la premiación en una Cena de Gala, ias personas idóneas para

éste cargo, de la Comisión de Festejos, ya tenemos una Comisión de Cultura y Turismo
que está conformada por la licenciada Lesly Yohanna Escalante, la abogada Camila
Elizabeth Pacheco y la señora María de la Cruz Zelaya, ellas tres seri¡n las
representantes por parte de la Corporación l4unicipal, en la Comisión de Cultura por
parte de la municipalidad, está integrada por Carlos Guifarro, el Abogado luan de Dios
Ardón y hay que buscar un periodista que qu¡era formar parte de ésta Comisión, el
Departamento Relaciones Públicas realiza un video a los que se va a homenajea y
tiene que hacer este tipo de trabajo. LA }IONORABLE REGIDORA LICENCIADA
LESLY YOHANNA ESCALANTEI informo sobÍe la Juramentación de la Mesa Municipal
de Turismo, fue algo excelente y se manejó a la altura, donde se vié reflejada las
buenas acciones de los miembros de la Mesa Municipal de Turismo; así mismo la
pariicipación del Sr. Alcaide y ios regidores enlaces, como Mesa Munícipal de Turismo,

)
'i.

o\

\\
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Porque Somos Diferentes, Trabaiarnos P¿lra ljsted

183 aniversario de haber recibido Juticalpa,

donde asiste la mayor afluencia de personas es; en las actividacjes de la
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' o-nozamnq a viqitar los luoares ootenciales ,rríñffiurislno y en la primera gira .{
- C'/o" "7\--T- L

- empezamos a visitar los lugares potenciales purlfrffiurisfno y en la primera gira i, l
'. ,. tomó a bien v¡sitar a las cuevas a la comunidad de la Yuca'el día 01 de Julio del -JI \

2018, también impulsar la creación de los Festrvales como el Gastronómico Cue se _.* j i
¡, realizará en el marco de los festejos del 183 aniversario de la ciudad de luticalpa y se \ I \
/.oi llevará a cabo el 13 de lunio, en la Plaza Central, En la Mesa se tomó a bien li*-f
I \ denominarla con el nombre de la Profesora María del Carmen Reyes, por ser una de . \t i

,J f ' las pioneras en éste trabajo y el reconocimiento se le entregará a sus hijos, y el :; \' ). Coordinador de la Mesa Municipal, es Carlos Guifarro. También en los acuerdos : t,\ 
.

\\ tenemos que hacer alianzas estratégicas con las comunídades potenc¡ales de turismo y \-)
f. 'r agradecer al señor Alcalde por la Juramentación por la Mesa Municipal de Turismo y ' i
\\ quedó integrada de la siguiente manera: Coordinador Licenciado Carlos Guifarro de la r, j 'r -

Unidad Municipal de arte, cultura y turismo, como Sub CoOrdinadOra la Licenciada:

Karla Martínez de cámara de de Comercio e Industrias de Olancho, SeCretariO Yasser

blah, del rubro Hotelero, T6orera Ana Berrios de rubro Hotelero, Fiscal

: l-leriberto Núñez Parrales del sector educativo, \focal I Gerardo Ochoa de la

prensa, Vocal 2 Erika Ramos sector restaurantes. Vocal 3 Guiilermo Tróche¡ del

sector Hotelero. Y como Asesores Legales la abogada Maylin Padilla y Honorable

Regidora Camila Elizabeth Pacheco, como A§esores Generales de la Municipalidad de 
1 i I t , i

Juticalpa: Honorable Regidora Lesly Yohanna Escalante. y Erick Guardado ae U l{Spp"
Juventud, del Centro de Desarrollo Empresarial; Yarixa Álvarez y Sindy Acosta, de' I \
Heifer: Juan José Cátix, de la Universidad Metropolitana de Honduras la licenciada Olga

NellyVinde|ydelaprensa:AnaElizabethortiz,éstaMesaquedé¡ntegradaportodos
tos sectores de Juticalpa. EL f{oItoRAEtE REGIDOR INGEITIERO CARLO§ I 

^.

/indelydelaprensa:AnaElizabethortiz,éstaMesaquedéintegradaportodos

ctores de luticalpa. EL f{OI{ORAEIE REGIDOR INGEITIERO CARLO§ I Ñ
rIN cARRAsco: manifestó que se debería de Invitar a Maribel Liverman ae / \lt
ella logró ser Ia gran empresaria y así nos dé una exposición. Agregó que el ' ) f
ero losé cayetano Figueroa y su persona son representantes del coMDE, hemos a,, - \i / /ngenlero Josg LalygLdllo rlguetud y 5L¡ Psr >u¡ ro )r,r I I sPr s¡tr rlq vv[sE, "'"'-- l. i

/ 'organizado 
una Junta Directiva con gente deseosa de mejorar la Educación de este \\ *\\i., municipio, creo que como Munic¡palldad tenemos que hacer un esfuerzo y buscar \) *§$y

enlaces; porque a nivel nacional, Olancho esta en los últimos lugares y esto e§ bastante {,§Ut
traumático, ei reglamento que tienen ellos como COMDE, que la Pre§¡denc¡a tiene *X \*\
que ser ocupada por la Directora Distrital y el resto de los cargos se lleva a elección, \\

organizado una lunta Directiva con gente deseosa de mejorar la Educación de este

como vice Presidente Ing. Agustín carrasco (Regidor de la corporación Municipal),

como secretario profesor Mario Verde (organ¡zaciones Magisteriales) y como

Tesorera Bessy Suazo (Consejo de Directores de Educacién Media) Fiscal Teodoro

López (sector de salud) Vocat 1 Ángel Padilla y una serie de organizaciones que están

integradas al Comité y todos quedan como vocales. Estamos esperando sugerencias

de los diferentes Directores del Municipio que nos puedan brindar información para ir

elaborando un diagnóStico para conocer las necesidades de los Centros Educativos, un

ve¿ que se tenga ésta información se solicitará un Cabildo Abierto.

Poroue Somos Diferentes, Trabaiarn*s Fara Usted
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y dejen libre las aceras, para la libre circulación de los peatones, también tocamos el
ra de los Auxiliares de Viabilidad, habran 12 elementos según la información que dió
abogado luan de Dios Ardón, éste grupo de personas serán capac¡taOis por

pleiandro Valdéz y también el coronel Rigoberto contreras, se recibió una nota de Ia'cámara 
de comercio donde expresaban acerca del semáforo que se iba a ¡nstalar en Ia

entrada de la empalizada y el cruce de Mall premier, se tomé a bien llamar
encargado de la ENEE para que se ¡nstalen lámparas en esa zona ya que es
oscuro/ se nos solicitó que se hiciera el cambio del semáforo que está en la Es
Manuel Bonilla y está siendo reparado por los Bomberos, como infraestructura
estuvimos quitando un tronco que se encontraba en el puente de¡ Instituto La
Fraternidad y se logré mover con una retroexcavadora de la alcaldía por el apoyo de
Dennis Henr(quez. H0NORABLE REGIDoR TNGENTERO FAUsrrNo NOEL
NAVARR0: manifestó que por la problemática del boulevard, neces¡tamos el apoyo

dente, para poder organizar estos negocios que se están tomando las aceras, a
de esta semana comienza er Jefe de ra poricía er señor Eber Matute, se

a dar el primer aviso a todos estos negocios para luego montar un
operativo de movilización de mercadería, con la policía Municipal, policía Militar, policía
Nacional, Policía de Tránsito y si pueden acompañar los regidores, serán bienvenidos ya
que es una necesidad sentida por la población y explícarles a los dueños y
administradores de los negocios, que todo se hace para ver ia ciudad más bonita y
ordenada. La Secretaria Municipar hizo entrega a ros miembros de ra
Honorable corporación ñilunicipal, una fotocopia del informe de Auditoría
lnterna, correspondiente at mes de 01 al 30 de Abrit 201g,

EL HONORABLE ALCALDE MUNICIPAL DOCTOR HUNIBERTO MADRID ZERON:
informando sobre la restauracion de la Municipalidad, se está en la construcción de
cuatro cubículos adicionales para terminar de instalar las personas de las oficinas, sólo
tenemos inconveniente con el banco FICOHSA y ese cubículo es como una caja fuefte y
se quiere trabajar en el entrepiso vamos a ir negociando para ver de qué forma o en

Psrque Somos Diferentes. Trabaiamos Para Usted

I\
Fu¡mos nombrados en otra comisión con ef ¡ngenierb Jos& cayetano Figueroa para J
seleccionar el predio para la construcción de la Escuela Las Manos Hablan y se está \
construyendo en residencial Artos de ra Granja. EL HoNoMBtE REGIDOR..,.\i
TNGENIERO NIcoLAs ANToNro MATUTE ESCOBAR: informé que ra comisión a. .,¡'
Infraestructura, con el apoyo del Ingeniero Noel Navarro a estado en contacto con er {j
ingeniero clinton olivera en lo que se refiere al Depadamentos de Aguas de Juticalpa, U
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qué lugar los podemos reubicar, se está reconstrrr"odo',oüo el sistema eléctrico de la iMuniciparidad, se está pagando unos ingeniero. pui. q* vaya haciendo este traulio] .**{t
::*::fi :::":T cabtes de a-cuerdo , r. *rgu ;" üs oficinas y acondicionando et . ^.,edificio nuevo para sue pueda.funciona,. d. h ;;;;;;;.lJ;rk ,*.ffi;:,.r_.: \espacios, para los Departamentos de contror de Impuesto y catastro, 

".t¿n "n 
iu prrte r:dde adentro pero han causado bastantes in.onu"n'¡uni.r, se están instarando róturos \r

::::::"Li",::n:r_u_y_T. 
persona (servicio ar ctientel-para que tes informe dord. ;; , i.;5qencuentra las oficinas; pero hemos tenido un inconven¡ente, que no se estánrecolectando ros impuestos antes que se generara er descontror, por ros cambios que seestán dando internamente en ra arcaráía, financ¡eramente nos está causando un

i-lilllr,l];ji:iy.1Ir :"n et señor Rin¿uo Hueso, cerente General; te presentéIa propuesta de reskucturación y le entregué ,r. ;;;;;;;;,;;;#r:;;
,1"_1.:::r:j::::ly",l.:Tloryrosj: tley que ae¡ar ras cosas tar y como esrán ytomando fotografías de todo el edificio, fen"*os ;^ ;r;-ñ;; ñ;;ñ#;
::::::t,:j:,^1r::'.r_:,,taro1 de caoba que euos piden; el de rci= a¡:o-qr"-inu.

rr si se tenía madera incautada de Caoba, y qu. roto,"," *üo.l*.L.
1.T,.:,:,::_nu:,o,::1¡' 

det centro penai y si se hace una nesociación para
Pasarta a ta arcardía' Ar INsEp se entregaion ariunos- p."v-J"., plr.-';;';."
::;1::"i:'::::,1':101n de Juticarpa v i" 'o't'io 

prática con uürno, ai[rtuaor,viendo la redaccién de una. nuev¿ iniciativa o" l.v qu"-r. ;;;J;;;#;1";;
licenciado Jorge Lobo metió la iniciativa ae ev pir. quá se reconstruya ra caile que va

f,1".: i:::: ,: 
la aldea 

.de 
La Concepción, estos días se va a estar dando et rercerLgIdebate y también okos tramos de pavimentos si podemos arcanzarlos, de catacamas

Ljilll:ri^1,: go:;.T:en.!n tramo que va a ilesar arporratder ánset, se estárealizando con concreto Hidráulico y tenei unu nruru .ntíou-;;il;;r; :;;
YT"::.l",u',,tramo del boulevard San Francisco, ya casi se ha avanzado en un 600/0terminado, que son 137 metros rineares, en reracién ar embaurado se sigue

:*^_f" pl**or-- la cafie del señor Francisco paguada, estamos
Áproximadamente como a 60 metros para ,egar ur rio, v r.[i 

"r "n.]rrrin'a"lu'purt"de.arriba, pero como ya estamos en er invie¡"no r. urtá trub.¡unao 
"n.i Ánrr,iuru

:1.-1i::lr,-r111,: 
de tas asuas iluvias y ," r,rn r,ui¡rii.do atsunos pasos, como en e,

Julical¡)r, O!ancho. l{ondura§. F¡Li :7f15- t 2.]6

I
it\

sector de Ia caile que viene de Er Barrio Er portilo y pasa por BanR.urar hacia er parque,el otro. paso es donde está, en ra avenida der Banco'Ailántida, pasando p"iu ái. o"lcomité Nacionarista hacia er cerrito de La crúz y carona, se sigue trabajando en raparte alta' En ra zona 2 se rompió nuevamente ra carreta, y se han conveftido en unazona sumamente vurnerable, ramentablemente ser han rearizado cosa indebidas quehan perjudicado ia zona y en ra comunidaa oe eanuafa se taparon ras arcantariilas, esees un acto que puede tener consecuencia regares, taparon dos arcantari[a§, parareparar ra carretera se mandaron 10 tubos ae pác ae 36 a 38 de purgadas diámetro yla inversión era más de Lps, 400,000 (cuatrocientos mir lempiras) uoro un trüiiu, p*u
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i]A!¡I¡L'.I §I Pq¡., LEI I IPUI dIIIIENTE. LA H(¡N(,RABLE REGIDORA LICEñICIADA LESLY
YOIIANNA E§CALANTE: con ra zona 2 me están informando que sector después de
ia 115 Brigada, fue decrarada proyecto Mitiga, como artamente vulnerabre y prohibió ra
construcción de viviendas a la orilla del río EL HONORABLE ALCALDE MUNrcrpAL
DocroR HUNIBERTO MADRTD zERoNr La zona 2 no era de riesgo, ra han hechode riesgo por la destrucción de la tala de bosques. HONORABLE REGTD0R
TNGENIERO FAUSTINO NOEL NAVARRO: ilovió tanto ras úrtimas 6 horas, que ei
paso de sincuyapa por el ejemplo, que va para la comunidad de Las Lomas se recostó
alrededor de unos I metros er río. HoNoRABtE REGTDORA LTCENCTADA LESLY
YOHANNA ESCALANTE: por ra crínica Rodríguez todavía hay casi media cuadra que
no está pavimentado y le gustaría saber cuándo será entregado el Boulevard Los
POCIAS. EL HONORABLE ALCALDE MUNICIPAL DOCTOR HUNIBERTO MADRID
ZERON: Tenemos otras zonas que son prioridades; pero se está trabajando y ra fecha
( entrega del boulevard es er 30 de Mayo y ahorita se hizo una revisión con er

de Obras públicas de la municipalidad y CONASH que es la
supervisora y se han encontrado argunas debiridades que es de drenaje enfrente de ra
familia Meza, allí había un drenaje de 24 purgadas de diámetro pero cuando hicieron er
centro comercial, lo pasaron a 4 pulgadas se está buscando la manera de cómo abrir y
meter el drenaje el 80o/o de ros drenajes están concruidos. EL HONOMBLE
REGIDOR ABOGADO LEONARDO AI_VARADO: Una vez que se finalice
proyecto y se tenga contabilizado cuanto es el monto, no se quede únicamente
papeles y proceda con ra demanda de ras personas que causaron este dañor Lps.
400,000 (cuatrocientos mil rempiras) que se ha dejado de inveftir en obras sociales en
otros lados, e ¡nstruir ar apoderado regar para que proceda con ra respectiva demanda

los tribunales y de iguar forma consurta sobre una pavimentacíón que se está
en la ciudad de Juticalpa que va a la carretera y que conduce hacia el sesteo

saber, si proyecto municipal o un proyecto de parte del estado EL
TTONORABLE ALCALDE MUNICIPAL DOCTOR HUNIBERTO MADRID ZERONI
POr PArtC dCI CStAdO. HONORABLE REGIDOR INGENIERO FAUSTINO NOEL

&{ff§§fi§P&t§§&& &LP&
,rrlticatla, OIa¡lrho, I3üJ. Fa:i 2785- 1236

:.rabilitar el paso temporalmente. LA HONORABLE i
1
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NAVARRO: vec¡nos del uval le preguntaban de cómo va el proyecto de la energía EL
HONORABLE ALCAT.DE MUNIcrpAt DocroR HUNTBERTO MADRTD ZERONT
Está parado el proyecto, porque tenemos ra postería corocada, una pafte de mater¡ar
que la ENEE nos dio; pero no han entregado er resto der materiar, y habran de una
iicihción, yo he estado trabajando con fondos propios en el sector de El carrizal y
parte de la Lima, ahorita están parados porque no hay fondos. coMrsroNADo
MUNTCTPAL trcENcIADo LUIS ZELAyA¡ sobre ra comisión de Energa permanente
Municipal, realmente hemos estado a la espera que se publique en el diario oficiar ra
Gaceta la reglamentación que se espera, producto der poder Ejecutivo e informar
sobre la ciudadanía por er abuso de ra EEH, y hubo una convocatoria y no se hicieron
presentes la mayoría de las personas y se desarrollo comunitario había trazado alguna

Porque Somcs Diferentes. Trabaiames para Listed
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ruta para visitar atgunas Comunidades por parte aet fri{o'
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rura para vrsuar a¡gunas comunidBde§ por parte del apoyo fiue usted había ofrecido. , .) :'
H0NORABLE ALCALDE MUNICIPAL DocroR HUNTBERTO HADRID ZERON: -\ |
Ellos visitaron Patronatos/ Barrios, comunidades; pero las personas quieren que uno -* hproteste y ellos no quieren hacer nada, coMlstoNADo LrcENc[ADo LUrs \ ii

/\

ffiu§t§rp&t§ffi&§ §s etP&
,rülie;r,1)¿i. {l'i:r¡:, i,,'. ll ,:¡irr,r-,,.,i 1r¿l!:-ri.::r:tJ.l'¡l"i_.i,,{t. !i¡ii iJ-ii:1, 1j.:r;

y no de forma administrativa. LA HONORABLE vIcE AtcADEsA KARLA suyApA
NUÑEZ; Informar que en la reunién de la Mesa Ecosistémica, el un punto ¡mportante
que ei Dr' Martín chaparro, representante de ra Región de sarud, fue pedir er apoyo
para campaña de vacunación que iniciará el lunes 28 de mayo, la inauguración será a
las 8:00 am, Y contando con el apoyo necesario de las diferentes instituciones, se
estuvo en el l"lospital san Francisco en la apertura de una ventanilla dei Registro
Nacional de la Personas, para facilitar la insgipción de los recién nacidos, di las

que dan a luz en el Hospital, ev¡tando de ésta forma, que por la falta de
o traslados desde sus comunidades no puedan dar fe del nacimiento de

sus hijos.

9) PROYECTOS, DTCTAMENES y MOCIONES.

En este punto no hay.

10) A§t NTOS VARIO§.

coMrsroNADo LIcENcIADo LuIs zELAyA: consulto sobre el avance del tramite
en relación con el terreno de los jubilados el ingeniero Domínguez me presentó el

NORABLE ALCALDE MUNICIPAL DOCTOR HUNIBERTO MADRID ZERON:

ZELAYA: También en el acta se les invitaba a los l-lonorables Regidores para que
invitaran a las personas de sus lugares, la EEH sigue agresiva trabajando sábados y
domingos. A§EsoR LEGAL rosE MARrA ALoNzo: La murta es una pena que tiene
que ser decretada por un tribunal y tiene que ser autorizada por el congreso Nacional

Me presentaron el polígono del área, tengo que reunirme con los de catastro para
poder verificar las dimensiones porque ésta es una zona de muy alta plusvalía, no
podemos darnos el lujo de que todo le quede a ellos, que el Departamento de obras
Públicas se reúna con ellos, para revisar los planos y verificar realmente, cual es el área
que ellos necesitan, inicialmente teníamos un proyecto para esa zona. que era de un
hospedaje hospitalario para todas las personas que vienen al hospital y no tienen
donde quedarse y que éste lugar les sirva como u$ refugio al igual que en Tegucigalpa,
ya existe uno de estos y lo manejan unas religiosas y cobran algo simbólico entre Lps
10 y 15 para lavado de sábanas y su mantenimiento" euería informarles que me llegó
una invitación de la cámara de comercio de la Minories de estados unidos, para la
cumbre mundial de Alcaldes, que se llevará a cabo del 20 al 23 de Junio en la ciudad
cie washington y se hará la reunién con más de un centenar de Líderes y funcionarios

Porque Somos tr)iferentes, Trabaiamos Fara Ljsted
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; -: :.:5 inn..o AicalfresT y los esián
cornunid¿d, por su visión de generar inversión y tecnología para modernizu, ,, f.,.j ,

de América Central y quedará en la Historia, en el marco de los programas de las 
I

Mun¡cipalidades de la C.C.M. principalmente por su apoyo a las personas vulnerables, :n
^r, ----, rn
así como su profesionalísmo y ética en el desempeño de su trabajo, me prem¡an;
porque tuvo mucho influencia la Guardería lnfantil, el Programa de la Niñez,
Adolescencia u Juventud, el Embaulado de los barrios altos, también por lo eficiencia
administrativo, la alianza estratégica de Coalianza, lo de la Policía, la Mega Terminal, el
Rastro Mun¡c¡pal, el Paso a Desnivel entre otros. LA HONORABTE REGIDORA
LICENCIADA LESLY YOHANNA ESCALANTE: Informarles que tenemos L¡na

invitación a la m¡sa por celebración el día del per¡odista el 25 de Mayo y nos están
invitando a la misa que se llevará a cabo a las 6:30 am en la Catedral para dar gracias
por nuestros Periodistas y luego a las 2:00 pm en el salón de Convenciones del

IOHO se llevará a cabo un almuer¿o con todos los Períodistas de Juticalpa y
corresponsales a nivel nácional. HONORABLE REGIDOR ABOGADO
MIGUEL ALVARADO FUENTEZI Sabemos que todas las alcaldías tienen dificultades y
hay unos Regidores de la anterior Corporación Municipal que aún se les adeuda y sería
fundamental salir con ellos, y me gustaría que estuviera el l¡cenc¡ado Cruz Tejeda, El

Jefe de Recursos humanos Obdulio Matute y Jefe de Tesorería Miguel Figueroa, estoy,
sumamente preocupado por lo que este inForme dice y quisiera que ellos nos explicara
lo que sucede y también saber cuál es la planilla de ia Corporación Municipalidad
Jefe de Aguas de Juticalpa que nos ilustre como están trabajando y el funcionamiento
que nos están dando a los proyectos y el estado financiero de cómo eská.

LE REGIDOR INGENIERo CARTOS AGUSTIN CARMSCO: Hay
en las comunidades que me solicitan ayuda para fertilizantes y cosas para

básica y ésta es una labor altruista y me gustaría que nosotros estuviéramos al
ía con los pagos y para así ayudar a las personas de nuestras comun

REGIDORA SEÑORA CRUCTTA DE GARCIA: Creo que
tenemos necesidades y nosotros decirles que en la Adm¡n¡stración pasada, hicimos una' lista de las personas que no habían pagado impuestos y les fuimos a cobrar, y
tengámosle pacienc¡a al Alcalde que él nos va a pagar y cancelar todas las dietas.
HONORABLE ALCALDE MUNICIPAT DOCTOR HUNIBERTO MADRID ZERON:
Tengan la seguridad que trabajamos para poder pagarles. HONORABLE REGIDOR
INGENIERO CARLOS AGUSTIN CARMSCO: Quiero que nos apoyen los abogados
con éste terreno que vamos a donar de la Quinta Bertita y estamos dejando la colonía
s¡n predio y quisiera saber si en un futuro esto podría generar un demanda porque
estamos usurpando los derechos de ésta colonia y espec¡fique que los vecinos podrán
hacer uso de Ia cancha de la colonia. HONORABLE ALCALDE MUNICIPAI DOCTOR
HUi{IBERTO MADRID ZERONT cuando se hace una lotificación, del predio del área

Porque Somos Difereates" Tratraiamos Para Usted
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:::::"-^ili y la.municipatidad cubrirá con et resro de los materiates y en # li,
T:i:,:::i.a, esialán iniciando y con respecto ur ..r"it"riq -. ü*rrrf,ño;";';"1
obras públicas y tendrían que marcar el espacio para llevar un orden.

RDO+ CoHVENTOS Y RE§OLUCTONES

al club de Leones de Juticarpa, er mantenimíento der parquecito en donde se
el monumento, conmemorativo ar centenario de §ervicio der crub, construidopor ésta institución, en una alianza estratégica de servicio.

' 12) CTERRE DE IASESréN.

No habiendo nada más que tratar, el Alcalde Municipal Doctor Huniberto Madrid Zerón,
se cerró la sesión, siendo las ocho con veinticinco minutos de la noche.

conceder un te*eno en su usufructo de 50 años ra Escuera ras "Manos Habran,,er áü
y,",1,*,_O-...*":]gencialAltos de ta Granja, dicho rerreno to da ta Aicatdía Nro¡.ipula"

!il{ I I ]::.:lr-. I-.:.1 
ubicado frente a ta carietera pavimentada quu conduce ,- ; il;:ffi;

I Yi I con una,extensión de 730 metros cuadrados, para construir el edificio donde funcionara

, 
' I i I lr^:r^r::11 

para niños y niñas ras "Manos Habran", ra misma será construida por er oub
N, I U oe Leones de ta Ciudad de Juticalpa.

]\r\ l:Ylbrar-una€omisión, 
para revisar er plan de Arbitrios, para ras acciones regares, rajiii I ,Jt_:1i,:^tr:,,,l^integrada 

por etAbosado Leonardo MiguetAlvarado Fuenrez, ta Abosada

\rili\d*jlJi-:,lT1":i 
pacheco, et rnseniero Faustino Noet Navarro, et Asesor Lesat de ta

\0 \)j=i*:]:pal¡dad 
Abogado José María Alonzo, et comisionado Municipal Lic. Luís Enrique

i.l 'l/,'¿eraya, et Ingen¡efo Héctor Vidal cerrato y de parte de la municipalidad Juan de DiosUN Ardón, como revisión el plan de arbitrios
/\
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verde se da la escritura a la
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$
funcionar en ella un colegio, guardería,

como área verde o puede
Err Erc¡ urr Lelegto, guarge,a/ hospitñ; canctla de futbol, una chancha de

:::*] :]:if:.y:y.f: cumpta con lo estabiecido y referente a la cancha ésta

Equipo
Resaltado
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HUNIBERTO MADRID ZERÓN

KARLA SUYAPA NÚÑEZ MENDOZA

CARLO§ AGUSTíN CARRASCO

FAUSTINONOEL NAVARRO

JOSE CAYETANO FIGUEROA

HEcToR VIDAL cERRATo

MARiA DE LA CRUZ ZELAYA FERNÁNDEZ

CAMILA ELIZABETH PACHECO TEJEDA

NICOLÁS ANTONIO MATUTE ESCOBAR

BERNABÉ MEZA RODRíGUEZ

LEONARDO MIGUEL ALVARADO

LESLY YOHANNA ESCALANTE
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